



がっかりさせ隊、Xを凍結され…たその後

北海道札幌市を拠点に活動する出し物集団・「がっかりさせ隊」は、X公式アカウント(@_gakkari)が2025年11月6日付けで凍結されましたが、11月8日15:10現在…しれっと復活してますね。

【11/6 18:00 ころ】

がっかりさせ隊プロデューサー兼運営担当であるmashが、X公式アプリケーションをスマートフォンより起動したところ、普段使いしている課金済みアカウント以外がすべて凍結状態になっていることを確認

【同日 18:01 ころ】

しょんぼりする

【同日 20:19 ころ】

弊隊公式サイトにおいて、Xアカウントが凍結された旨リリースを発信

【同日 20:30 ころ】

Xへ異議申し立てを送信(mash飲酒のため支離滅裂だったかもしれない)

【11/8 15:05 ころ】

気づいたら凍結解除されていることを確認(Xからの返信は特になし)

がっかりさせ隊では、過去に1度同アカウントが凍結されました。その際の凍結理由は「生年月日を2007年12月にしたら年齢制限に引っかかった」という当時にしてはベタすぎて引く理由となります。今回は使用ツール等により凍結されたものとみられます。

がっかりさせ隊プロデューサーのmashは、「使用するツールに挙動の影響の可能性があると調べた際には自業自得じゃん…と思いましたが、それにしても突然すぎてびっくりしました。私が使用しているほかのアカウント(課金していない)も同様に凍結され、輝いていた毎日が急に退屈になりました。」と述べています。

引き続きSNSの適切な利用を進めてまいります。

なお、次回のライブ開催は現時点では未定となっています。

【本件に関する問い合わせ先】

がっかりさせ隊 運営事務局

g_info@gakk.jp

<https://gakk.jp/>

